

Weihnachten für Zehlendorfer Flüchtlingskinder

18. Dezember 2015 | Von [go](#) | Kategorie: [Meldung](#)



Foto: Gogol



Clownin Tina Speidel zauberte ein Lächeln auf die Gesichter der Kinder. Foto: Gogol

Groß war die Aufregung bei den Kindern in der Flüchtlingsunterkunft am Hohentwielsteig. Immer wieder drückten sie ihre Nasen am Fenster zum Aufenthaltsraum platt. Wann würde es endlich losgehen? Die Gerhard-Jaek-Stiftung hatte die Kinder der Einrichtung zu einer Weihnachtsfeier eingeladen, mit Clownin, Naschtüten unter anderem mit Feigen und Datteln, weil die Kinder das von daheim kennen, und Geschenken. Legospielzeug, Bilderbücher ohne und mit Text sowie Erstausrüstung für die Neugeborenen in der Unterkunft hatte die Stiftung gekauft. Ihr Ziel ist es Kinder zu unterstützen, die in Not sind, sagt Waltraud Söhnel-Jeack, die die Stiftung gegründet hat. „Es sind viele kleine Kinder hier in der Unterkunft. Gerade sie liegen uns am Herzen“.

Viel Lieben haben sie in die Vorbereitung gesteckt, sagt Söhnel-Jeack. Man wolle den Kindern helfen und zeigen, welche Feste in Deutschland gefeiert werden und wie.

Bei der Eröffnung der Einrichtung war die Stiftungsründerin vor Ort. „Wir hatten viele Ideen“, die nun nach und nach umgesetzt werden sollen. So unter anderem auch ein Projekt für Kinder bis zwei Jahre, die auf spielerische Art und Weise die Sprache lernen sollen.